



笠松小だより

令和7年3月26日(水)
第13号
笠松小学校

学校の教育目標:みんなのしあわせを考えて 豊かな心でねばり強くやりぬく子

各学年修了 おめでとうございます。

令和6年度も、今日の修了式をもって1年間の教育活動を終えることとなります。

本年度を振り返ると、新型コロナウイルス感染症の制限もほとんどなくなり、以前のような活動がもどった中、子どもたちは精一杯学校生活を送ってきました。1年間を通して、どの学年も成長の跡があり、ひとりひとりの子どもの成長も強く感じました。



子どもたちは、学校の教育目標「みんなのしあわせを考えて 豊かな心でねばり強くやりぬく子」に向かってしっかりと歩むことができました。これも保護者の皆様方や地域の皆様方のご協力やご支援があつてのことと深く感謝申し上げます。本日の修了式の修了とは、その学年で学ばなければならないこと、身に付けなければならないことを十分に習得できたことを意味します。この1年間に自分の力でこつこつと取り組んだ学習や、仲間とともに取り組んだ学級活動。その中には、「面倒くさいからいやだなあ」と思って投げ出したくなつたことや、仲間とうまくできなくてトラブルになり、悲しい気持ちになつてしまったこともあつたことでしょう。そういった困難を乗り越え、くじけないでやりきつた経験は、子どもたちを一回り大きく成長させたに違いありません。その成長こそが、何よりこの1年をやり遂げることができた”修了”なのだと思ひます。そして、次の学年の新しい課題に向けて、自ら挑戦していける子であつてほしいと願つています。

どんなに寒く厳しい季節があつても、それを乗り越えると必ず暖かい春がきます。これは自然の理であり、私たちが生きていく上での大切な教訓であるようにも思ひます。目標を達成するために時には苦しく辛いことがあつても、努力することが大切です。そして達成する喜びを知ること、また大切なことだと思ひます。

たくましい旅立ち!

昨日、3月25日(火)に、令和6年度卒業証書授与式を挙行しました。下級生を代表して5年生も出席し、全教職員とともに心を込めて式場の準備をし、参列しました。卒業生は、緊張しながらも力のこもつた視線と姿勢で、堂々と卒業証書を受け取りました。最高学年として、様々な場面で全校をリードし活躍してくれた頼もしい6年生でした。たくましい旅立ちをした卒業生が、本校での学びを糧に大きく羽ばたいてくれることを、教職員一同楽しみにしています。

保護者の皆様には、お子様のご卒業をお祝い申し上げますと共に、長きに渡り本校の教育活動にご支援いただきましたこと厚くお礼申し上げます。



★お願い★

【登校時刻について】

学校には7時50分から8時の間に登校するように、各通学班で集合時刻を決めています。

交通量の多い交差点で見届けてくださっている保護者の皆様、各場所で見守ってくださったり、

登校時、子どもたちと一緒に歩かせていたりしている地域の皆様、ご承知おきください。



【下校時刻について】

基本的に下校時刻は次のようです。

14時45分と15時30分

なお、変更することがありますので、『すぐーる』でお知らせする下校時刻一覧表でご確認ください。

※安全安心パートナーの皆様には一覧表を配布させていただきます。

★4月の主な行事予定★

3月27日～4月6日 春休み

4月7日(月) 着任式・始業式 2～6年 10:00 下校
入学式

8日(火) 2～6年生給食開始 自宅確認訪問
5・6年発育測定

9日(水) 3・4年発育測定 自宅確認訪問

10日(木) 学級写真撮影 1・2年発育測定
自宅確認訪問

11日(金) 全校朝会(認証式) 1年生給食開始
命を守る訓練

14日(月) 委員会

16日(水) 通学班会・一斉下校

17日(木) 全国学力・学習状況調査

18日(金) 1年生を迎える会
羽島郡教育会総会 13:30 下校

21日(火) 委員会

25日(金) 授業参観(5時限目) 学年懇談会

※5月 2日(金) 引き渡し訓練(小中合同)

※5月24日(土) 運動会

※5月26日(月) 振替休業日



令和7年3月26日現在の予定です。変更の場合がありますので、ご了承ください。
年間の行事予定については「すぐーる」でご確認ください。

笠松町の施設に「児童図書」を贈りました 3月21日

3月21日、笠松町長 古田 聖人様に学校にお越しいただき、アルミ缶リサイクルの収益金で購入した「児童図書」をJRC委員長から手渡ししました。

また、笠松町青少年育成町民会議より、

①JRC委員会のアルミ缶やペットボトルキャップの回収活動に対して

②5年生「小菊」・6年生「葉ボタン」を地域に届ける活動に対して

表彰していただきました。

学校で行っている活動が「社会貢献」につながっていることを実感し、これからも続けていこうという気持ちをもつことができました。

今後もアルミ缶等の回収にご協力をよろしくお願いいたします。



本日の修了式をもって、令和6年度の学校教育活動が終了しました。

保護者や地域の皆様のご理解ご協力のおかげで、充実した教育活動を展開することができました。皆様に深く感謝申し上げます。

次年度も、「みんなのしあわせを考えて 豊かな心でねばり強くやりぬく子」を目指した学校づくりに努めてまいります。ご支援の程、何卒よろしくお願いいたします。

笠松小学校職員一同